



行 責 任 地 連議 長 集 責 任 二地連教宣 部 京 清 掃 働 組 合 地 連

東

第

編

第

労

第86号

日

台東区役所

10

階

1

0

0

3会議室にて、

23 賃

金

確

第二

地連総決起集会要請

行動

が開催されました。

0

物価·

上昇分を上

|回る月例

給の引上げ③地

連

内

勧告の内容②コロナ

禍の

中、

職務に精励してい

る職

原田議長から地連を代

表

第一

地連

議長

原田

第 2023年12月1日 東区副 と課題 定闘 退職者会も共に闘うと激 部での継続的な新規採用等について挨拶を受けました。 員のためにも、 けることが大事等最後まで総力を挙げ その後、 小 11 ① 今 回 争勝利 野瀬事務局次長の司会で始まり、 月 1

退職者会庄司事務局長より組合員の要求をきち

んと届

励の挨拶がありました。

て闘い

抜いてもら

席者が紹介され、 出席者の 長に伝えると共に誠意をもって課 く」と回答がありました。 読み上げを行いました。 18 時 清掃本部・ 区長に対して「要求書」 10 行動終了 この間 分より幹事区 紹介を受け、 渡辺書記長よりレジメを基に、今次確定闘争 後、 の折衝を含めた経過報告等話をして頂きました。 参加者全員で要請をしました。 各支部代表者及び地連青年部 その後、 長要請行動 当局からは を手交 小野! 題 が開催されました。 瀬  $\mathcal{O}$ 事務局 早期 į 「要請内容を持ち帰 緒方副道 解決に向 次長より 原田 ょ 議 り 5 け 長 り 話 より 組 当局 議 名 L 長 合 合 から台 要 側 側  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 争点 力 請 ょ  $\mathcal{O}$ 強 り 区 出

ンバロー 決意 心表明がか 全体の闘う決意を確認して、 で終了してきました。 あ ŋ, 坂部副議長より 今決起集会の参加 決議 集会の最後原 (案) が 組 田 読 合数 み上げ 議 長  $\mathcal{O}$ は 31 寸 5 活が 名 れ

ら打合せ等、 集会及び要請行動を開催するにあたり、 台東支部 0 仲間 の皆様に改めてお礼を申 事 前  $\mathcal{O}$ 上 準 げ 備 ま カコ

## 東 支

部

の皆さん、 請行動に参加された仲間 台東支部青年部長の鈴 第2波総決起集会·要 お疲れ様で

になっています。しか 10月の引上げという内容 た一時金については0. 不安を抱えながら職務に 木です。支部を代表して 精励している特別区職員 し、コロナ感染に対する 、ます。 一時金共に引上げ、ま 言決意を述べたいと思 今回の勧告は、 月例給

り、 て生活をしていくとなる  $\mathcal{O}$ 内容と言わざるを得ませ います。これから結婚し しても低賃金の実態があ たち青年層は上がったと に採用されました。 私は、 物価上昇に加えて、 厳しい状況になって 2 0 2 1 年 · 4 月

私

サービスを区民に提供す るにもかかわらず、 ンは低下し、良質な公共 は、職員のモチベーショ が抑制されるばかりで が近年、より高まってい ることが困難になりま 賃金

> めにも、さらなる賃上 直営の職員です。そのた 重要になっていきます。 を区民に提供出来るのは 新規採用の獲得等が 良質な公共サービ

ŋ 規採用獲得等、支部・地 げ獲得、諸要求実現、 に頑張りましょう! あ と思います。皆さん!共 はありますが支部を代表 闘う決意を述べ、簡単で 連・本部の仲間と共に支 しての決意表明にしたい 部の総力を挙げ、 定闘争の勝利、 がとうございました。 台東支部は、 23賃金確 大幅賃上 全力で

清掃事業の職務・職責

不安だけが残り

ま

鈴木淳



## Ш 支

部

部の豊田です。 表して決意表明を行いま お疲れ様です。 支部を代 荒川支

を行いました。全職員の はありがたいですが、 月例給・一時金の引上げ 委員会は「職員の給与等 に関する報告及び勧告」 10 月 11 月 特別区人事 近

> ごろの物価高騰における きません。 額については全く納得で 生活を考えれば、 引上げ

う区が増えています。 因であると思います。 賃金と将来性の無さが原 います。これは低すぎる が後を絶たないと聞いて して採用後の辞退・離職 かし受験者数の低下、 荒川も今年22年ぶりに 最近は新規採用を行な そ l 新

> 場を目指し、 された子がずっと職場に り、一次試験には41名も いてくれるか心配です。 年も複数人の採用があ 規採用がありました。 来てくれましたが、採用 人数が23区で一番少ない 賃金上昇、 全力で闘ってい 魅力ある職 荒川支部は

豊田 [浩史



## 文 京 支

部

います。 金確定闘争の勝利に向 す。支部を代表して23賃 です。文京支部の松尾で 皆さん、大変お疲れ様 今年の特別区人事委員 集会に結集された仲間 決意を述べたいと思

を踏まえれば、 騰下での厳しい生活実態 の職員の期待を受け止め 金が引き上げられたもの 会勧告で、月例給と一時 ず、近年の急激な物価高 た賃上げとはなっておら 勧告内容

安を感じます。また、 賃と生活費だけで私の給 は 考えられません。 せる余裕はなく、子供が ると、とても教育費に回 しまいます。将来を考え 料はほとんど無くなって は正直生活が苦しく、 ほどです。私は今年結婚 の給与の手取りは17万円 は到底納得できるもので と今後の生活にとても不 に自分がその立場になる したばかりで17万ほどで はありません。現在、 していましたが、 しくても今の給料じや い仲間とこのような話 職場で 実際

時金も退職金も上がら ともできません。 与が上がらなければ、 入区して2年もの間、 将来設計を立てるこ

質マイナスになってしま 得できるものではありま が下げられるなか、わず 年齢制限により住宅手当 い、今回の勧告は到底納 かなベースアップでは実

上げ、 地連に結集し、 ん。 ば生活が出来ません。 まま賃金が上がらなけれ っていくことを申し上 勝ち取れるよう、本部・ ていかなければなりませ を胸に、今こそ総団結の ために働いている」こと る」のではなく「生きる 言われていますが、この て賃金をもらっていると 私たち公務員は安定 よう! 決意表明とします。 働くために生きてい 皆さん共にがんばりま 我々は職場から声を 賃金確定闘争を闘っ 文京支部を代表して 納得のいく賃金を 全力で闘

文京支部

北

支

部

目の若輩者ですが本確定 部の川合です。入区2年 紹介いただきました北支 疲れさまです。ただ今ご 部の仲間の皆さん大変お 参加の第二地連4区4支 日の第二地連総決起集会 決起集会に引き続き、 10 月 18 日 0 第1波 本 総

で生活して行くうえで必 近年異常な程の物価高騰

はなりません。

上げを求めていかなくて 活できる賃金水準の引き

闘争のおける決意表明を 述べさせて頂きたいと思

すべての値上げが、

要不可欠な食料品を初め

います。 ました。自分たち若年層 委員会から勧告が出され なってますが、国内では の職員に対して月例給と に重点を置きつつ、全て 時金の引き上げ内容と 10月11日に特別区人事

準でないと到底納得でき

心して生活できる賃金水

前線で働く我々すべての るはずもなく、区政の最

清掃労働者の安心して生

場で働く全ての職員が安

お続いています。清掃職

手取りは全然上がらず、

ベーションも上がり職場 えることで、 いる状況を肌で感じてい 全体の活気が満ち溢れて えました。若い仲間が増 名の若い仲間の職員が増 獲得その後、4年間で25 年ぶりとなる新規採用を す。北区では2020年に18 て報告させていただきま 若干北区の現状につい 職場のモチ

きます。 事を述べ決意とさせて頂 総力をあげ断固闘い抜く 第二地連に結集し組織の 実現に向けて、北支部は が、賃金確定闘争の要求 依然として厳しいです 我々を取り巻く状況は

川合隼人

共に頑張りましょう。

松尾憲吾

## 第二地連 青年部

間の皆さん、 様です。 集会に結集した仲 大変ご苦労

ます。 局次長を務めます北支部第二地連青年部で事務 と闘う決意を述べていき 生活実態をふまえた要求 私たち青年部としての 今田です。

年層にとって賃金の引き あり苦しい状況には変わ 上げは嬉しいことです と思います。自分たち青 勧告ですが、内容につ 委員会からだされました ては皆さん既にご存じだ ありません。 10月11日に特別区 今だ低賃金の実態で

続けられ 年 がつのります。この先30 でありこの先の不安だけ 退職時まで安心して働き る我々青年部にとって、 か、 生活設計をたてるどころ 以上にわたり働き続け 毎月の生活で精一 れる職場と賃金水 杯

いるにもかかわらず、 幅な賃金アップになって

わ 0

かな賃上げでは将来

た人生、

楽しく円満な家

た職業に夢を持ち選択し

公務員としての安定

庭を築きそして子育てを

していく人生プランを描

いていました。

大手の民間企業では

大

その結果各支部の青年部 する事が出来ています。 みの中で新規採用を獲得 で35名の青年部員がいま 重要になってきます。 現在、 -の引き上げがもっとも 毎年各支部の取り組 第二地連内全体

習会や他地連も含む交流 第二地連青年部 強化に取り組んで行きま 等を中心に青年部活動の ともに、 連との活動を共有すると 員も増えてきて そのためにも23賃金 青年部独自の学 います。 は、 親地

に結集し、 決意とさせていただきま で闘い抜く事を申し上げ に向け本部・地連・支部 確定闘争勝利· 共に頑張りましょう 最後の最後ま 要求貫徹

今田正也



○東京清掃2024新年旗開き

2024年1月19日(金)飯田橋「ホテルエドモンド」

二地連2024新年旗開き

2024年1月27日(土)台東区上野周辺

○2023年度第二地連年次総会

2024年3月2日(土)台東清掃(事)清川分室1階